

Resultados Financieros Primer Trimestre de 2023 México

SAP México mantiene un crecimiento por

18 trimestres

consecutivos de **crecimiento en la nube**

Durante el primer trimestre de 2023, **SAP México** identificó que los sectores económicos que se fortalecieron fueron:



Viajes y Transportes

crecimiento a
Doble dígito

Algunas de las tendencias detectadas durante este trimestre:

- **Transformación de los negocios como servicio:** el empresariado busca transicionar a la nube de una manera sencilla y flexible, con una solución integral.
- **Mejora en la gestión y control del gasto:** facilitar la forma de gestionar el gasto dentro del empresariado y la gestión del gasto de manera digital es vital para las empresas.

Soluciones que crecieron este trimestre:



SAP Ariba & SAP Concur
crecimiento a
Triple Dígito

Y el crecimiento de la solución **RISE WITH SAP** en su modalidad de nube pública en **Doble Dígito**

RISE WITH SAP | Driving Business Innovation Together

Empresas que avanzaron con SAP México durante el 1er trimestre de 2023

THE BEST RUN 



Grupo Cimarrón, conglomerado de empresas en las industrias de alimentos, salud, retail, tecnología y escolares, se apoya en SAP como aliado estratégico para apalancar su acelerado crecimiento y empujar su plan de transformación digital. La organización adquiere **SAP S/4HANA Public Cloud** para hacer frente de manera ágil a desafíos como la centralización de la información, acceso sencillo a los datos, análisis estratégicos y una visión unificada de todas las empresas que forman parte del grupo. Esta importante implementación será el gran precedente de la estandarización de la información e innovación tecnológica que llevará a Grupo Cimarrón a cumplir su misión de convertir retos complejos en oportunidades rentables.



Grupo Minero Bacis empresa minera mexicana y una de las principales productoras de plata en México, adquirió **SAP S/4HANA Public Cloud** y **SAP Analytic Cloud** para mejorar la eficiencia y la digitalización de sus procesos. Con estas soluciones, la organización planea modernizar sus procesos de negocio con herramientas de vanguardia, así como contar con información consolidada en una sola fuente para poder realizar procesos de planeación financiera de calidad. Con esta iniciativa Grupo Minero Bacis arranca su proceso de transformación digital que preparará a la organización para enfrentar los retos futuros del mercado.



Grupo Estrella Blanca, compañía con más de 80 años dedicada al transporte de pasajeros y mensajería expande su sociedad estratégica con SAP e incluye **SAP SuccessFactors** para liderar la transformación digital de su área de recursos humanos. De esta manera, la organización que ya cuenta con la plataforma **SAP S/4HANA Cloud** y **SAP Customer Experience**, suma esta solución en la nube buscando generar eficiencias en el manejo de sus más de 10.000 colaboradores, simplificando los procesos, sin importar su rol o nivel en la empresa. **Con SAP SuccessFactors** Estrella Blanca podrá reducir costos de papelería, reducirá trabajos manuales e incrementará la productividad de su fuerza laboral, enfocándose en su retención, desarrollo y generando en todo momento una experiencia positiva y un buen ambiente de trabajo para el empleado.



N+ (NMAS), empresa mexicana productora de contenidos para los Noticieros Televisa, se apoya en SAP como socio estratégico de tecnología y adquiere **SAP S/4HANA Public Cloud** para iniciar la transformación digital de su gestión financiera, haciéndola más eficiente, simple, rápida y bajo el marco apropiado de seguridad y cumplimiento. De igual manera la organización se sube a la suite en la nube **SAP SuccessFactors** para automatizar su proceso de gestión de talento que le permita tener un adecuado clima organizacional apalancado por una cultura sostenible.



“Nuestra estrategia de innovación continua y la colaboración con nuestros clientes nos han permitido ofrecer soluciones de alta calidad y valor agregado para ayudarlos a enfrentar los desafíos de un mercado altamente competitivo.”

Angela Gómez Aiza
Presidenta de SAP México

Empresas que avanzaron con SAP México durante el 1er trimestre de 2023



Proan, empresa mexicana de alimentos, considerada como la más grande productora de huevos en América Latina, conocida por sus procesos de crianza sostenibles y el uso de tecnología de vanguardia, continúa su transformación digital de la mano de SAP con la adopción de **SAP Business Technology Platform**. Con esta solución en la nube, Proan busca mejorar las capacidades de integración que actualmente tiene con la oferta integral **RISE with SAP**, respaldada por el poderoso y escalable **ERP SAP S/4HANA Cloud**, buscando eliminar los desarrollos y conexiones complejas para dar paso a una tecnología totalmente segura que le permitirá ser mucho más ágil y mantenerse siempre en la última versión de sus plataformas, sin realizar esfuerzos adicionales de configuración.



Zagis, empresa textil mexicana productora de hilos y telas de algodón de alta calidad para la elaboración de prendas de vestir, textiles para el hogar e industriales, digitaliza sus procesos clave de negocios migrando su ERP on premise **SAP S/4HANA** a la nube, adquiriendo la oferta holística **RISE with SAP** respaldada por la potente y escalable versión en la nube de **SAP S/4HANA Private Cloud Edition**. De esta manera, Zagis continúa su visión estratégica de innovación, logrando una reducción de costos y complejidad operativa, en una plataforma confiable, actualizada y en tiempo real, que le permitirá dedicarse de lleno al desarrollo del negocio y crecer dentro de los más altos estándares de calidad y sostenibilidad de la industria.